



7 vidéos de 6ème visibles sur le site de l'académie de Poitiers

publié le 09/03/2018 - mis à jour le 12/03/2018

Durant plusieurs semaines du 1er semestre, les élèves de 6ème1 et 6ème2 ont inventé un problème mathématique et ont réalisé une vidéo pour le présenter par groupe, dans le cadre de l'AP maths.

L'académie de Poitiers a proposé un défi à l'ensemble des établissements de l'académie de leur envoyer des vidéos mettant en scène une énigme ou un problème mathématique. Nous avons donc participé.

Quelle joie de découvrir 7 de nos vidéos !

Ces vidéos sont visibles sur la partie mathématique du site académique :

<https://ww2.ac-poitiers.fr/math/spip.php?article940> 

Félicitations et bravo à tous les élèves de 6ème1 et 6ème2 pour leur investissement !

Quant aux élèves de 6ème3, bonne continuation pour leur projet puisque c'est leur tour au second semestre.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.